

## Berikan Rasa Aman, Inilah Himbauan Polsek Jereweh Kepada Warganya

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.MAGZ.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.MAGZ.CO.ID)

Apr 1, 2022 - 17:20



Sumbawa Barat NTB - Untuk memberikan rasa aman kepada panitia, pemain dan masyarakat anggota Jaga SPKT Polsek Jereweh Polres Sumbawa Barat melakukan patroli dialogis dan pam bola volly di lapangan Desa Beru Kecamatan Jereweh.

Kegiatan itu dilakukan pada, Kamis, 31 Maret 2022 pukul 21.00 Wita yang bertempat di Desa Beru Kecamatan

Jereweh dengan melibatkan piket regu I SPKT I Polsek Jereweh," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos kepada media ini.

Ia mengatakan, kegiatan itu sebagai tindak lanjut dukung program Presisi Kapolri Nomor 2 tentang pementapan Harkamtibmas dan mengawal peraturan yang dikeluarkan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Sumbawa Barat. "Anggota piket SPKT Polsek Jereweh Polres Sumbawa Barat melaksanakan patroli dialogis," jelas Eddy.

Ia menghimbau kepada segenap warga Kecamatan Jereweh untuk menghindari kerumunan dan selalu menjaga jarak saat berinteraksi dengan orang lain serta tetap menjalankan protokol kesehatan. "Kami menghimbau kepada masyarakat untuk selalu bijak dalam bermedsos serta tidak mudah terpengaruh dengan berita HOAX yang berkembang di media sosial," ujarnya.

Dia mengajak kepada warga untuk tetap menjaga kondusifitas lingkungan masing-masing dan berkoordinasi dengan jajaran aparat penegak hukum (Polsek terdekat), sehingga masyarakat dapat beraktifitas dengan aman dan lancar tanpa ada gangguan atau hambatan. "Kami meminta kepada masyarakat Kecamatan Jereweh yang berusia 14 tahun keatas untuk melaksanakan vaksinasi covid-19 di gray vaksin terdekat. Menghimbau juga kepada warga untuk wajib memakai masker, mencuci tangan dengan sabun dan menjaga jarak dalam berinteraksi dengan sesama untuk memutus rantai penyebaran virus Covid-19," tuturnya.

Ia menambahkan agar masyarakat selalu waspada pada saat memarkir kendaraan baik dirumah maupun di tempat-tempat keramaian serta selalu menggunakan kunci ganda agar terhindar dari tindak pencurian yang bisa saja terjadi di wilayah Kecamatan Jereweh.

"Menghimbau kepada masyarakat untuk tetap memperhatikan pintu atau jendela rumah, apabila saat akan beristirahat serta selalu memperhatikan kompor agar terhindar dari kebakaran yang mungkin saja bisa terjadi di lingkungan masing-masing. Alhamdulillah, giatnya berjalan aman dan lancar," tutupnya.(Adbravo)